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Aos onze dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e 
vinte e cinco, na Câmara Municipal de Vereadores de Jupi/PE, 
com as presenças dos ii (onze) vereadores: Antonio 
Jeffeton Ferreira Araujo Monteiro, Antônio Liberato 
Sobrinho, Antônio Pedro da Silva, Arnaldo Silvestre Vilela, 
Dielson Miguel Vieira, Fábio Júnior Teixeira, José Adriano 
da Silva, Luiz Ricardo dos Santos Souza, Maria Joselma 
Alves Borges Santos, Paulo César Cordeiro Vilela e 
Vanderleia Almeida da Silva Silvério. O Sr. Presidente 
cumprimentou a todos, iniciou a Sessão ás 09h37min., 
informando que esta Sessão, devido a problemas técnicos, 
está sendo transmitida pela Rádio Líder FM/ 87.9 de Jupi, e 
em breve as próximas serão transmitidas pelo facebook e 
instagram. Em seguida, convida para fazer parte do Plenário a 
Prefeita Rivanda Maria Freira Lima Teixeira e o Vice-Prefeito 
Lêdson Lins de Oliveira. Registra a presença dos Secretários 
Municipais: Genivaldo Liberato de Oliveira, José Giovanni 
Albuquerque Lima Neto e Ivanilda Almeida dos Santos Costa, 
e dos Assessores Jurídicos: Dr. Thiago Benassi e Francisco 
Fabiano Sobral Ferreira. Não havendo nada para o 
Expediente, o Sr. Presidente dar início ao Pequeno 
Expediente, franqueando a palavra ao vereador Antônio 
Pedro que cumprimenta a todos e diz: Hoje é o primeiro dia 
oficial das Sessões Ordinárias, e dizer da minha alegria em 
poder está compartilhando esse momento com todos que aqui 
estão. Estamos iniciando as atividades no primeiro ano da 
gestão e juntos iremos defender e fazer o melhor para o povo 
de nosso município. Participamos nesta Casa das reuniõ 
internas das Comissões Permanentes, nos inteirando sp 
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todos os assuntos que iremos discutir com a gestão, 
concernentes à saúde, agricultura, assistência social, enfim, 
tudo que for de melhor para os nossos munícipes. A política 
para quem entende, nela se faz um instrumento de união, por 
isso, iniciamos este ano de 2025 com força e com uma gestão 
unida com o Executivo Municipal, para fazer o melhor para a 
nossa Jupi. Quero dar as boas vindas à vereadora Vanderleia 
Almeida e colega de profissão, ao meu conterrânea José 
Adriano e a Amigo Arnaldo Silvestre. O vereador José 
Adriano cumprimenta a todos e diz: Quero agradecer a Deus 
por ter me confiado esta missão, a minha família, a minha 
mãe, aos meus irmãos e tios e tantos amigos, sem os quais 
não chegaria onde cheguei. Quero aqui dizer ao povo da 
nossa querida Jupi, nos quatro cantos no torrão de chão onde 
pisamos que estou para servir e quero servir bem, dedicar os 
meus quatro anos da minha vida ao povo, vinte e quatro horas 
por dia. O Sentimento que me conduz hoje, neste ato, é o 
mesmo que me conduziu durante a campanha e, porque não 
dizer, durante toda a minha história até aqui. O sentimento da 
esperança, como nos diz Paulo Freire. A vereadora 
Vanderleia Almeida cumprimenta a todos e diz: Quero 
agradecer a Deus por estar aqui e a minha família por estar 
comigo em todo momento. Quero trabalhar em prol do povo, 
dos agricultores, e eu enquanto professora, defenderei sim a 
minha causa, mas não vou ficar só na educação, porque a 
gente sabe que o agricultor precisa do professor, como 
também o servidor de obras, da saúde, enfim, todos precisam 
da mão do professor, e é por isso que estou aqui hoje para 
legislar em prol do povo de Jupi, independente de categoria. 
Contem com a Professora Vanderlei, contem com a Prefeita 
Rivanda e o Vice-Prefeito Lêdson, que é bom trabalhar com 
vocês de mãos dadas, e desde já, parabenizo a vocês po 
trabalharem unidos e nós vereadores já estamos começan 
com uma Câmara unida, e isso será bom para o povo de J 
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para juntos fazermos um trabalho digno e, futuramente, 
termos o orgulho em fazer parte desta Casa de Leis. A 
vereadora Joselma Borges cumprimenta a todos e diz: Quero 
parabenizar aos colegas novatos eleitos, e dizer a eles que 
iremos nos unir cada vez mais, abraçar as causas juntos em 
prol da nossa municipalidade, porque a união faz a força e o 
palanque acabou e Deus abençoe a cada um de vocês. Quero 
saudar a Rádio Líder EM, na pessoa do Sr. Agnelo Alves, que 
está transmitindo esta reunião e agradecer a Deus por mais 
uma vez estar nesta Casa representando o povo de Jupi, nos 
quais agradeço por estar nesta Casa pela terceira vez, e com 
isso fazer o que for melhor para os mais carentes do nosso 
município, juntamente com o Executivo municipal, e para essa 
caminhada peço sabedoria a Deus para as minhas decisões. 
Finalizo agradecendo à minha família, que sempre esteve ao 
meu lado. O vereador Paulo César cumprimenta a todos, faz 
suas saudações de modo em geral e diz: É um momento de 
gratidão estarmos retornando a esta Casa pelo terceiro 
mandato, dado pela gratidão ao povo de Jupi. E momento de 
agradecer a Deus e à minha família, na qual agradeço de 
forma especial em nome do meu irmão Marcos Cordeiro Vilela 
aos meus familiares, e também aos amigos que sempre nos 
motivaram e nos deram forças para podermos estarmos aqui. 
Como já foi citado, devemos ter harmonia e que possamos 
fazer um trabalho de excelência para o povo de Jupi que 
esperam por nós e que os Poderes Legislativo e Executivo, 
possamos caminhar e enfrentar as adversidades que irão vir, 
mas com discernimento, companheirismo, paciência e 
sabedoria, enfrentaremos todas as dificuldades, para que 
possamos ter êxito no final. Fica o meu abraço a todo jupiense 
e minha gratidão, para que possamos dar um ponta pé inicial 
a esse dia de hoje onde iniciamos os trabalhos do legislativo 
para apreciarmos e votarmos projetos que virão par 
melhoria de vida do cotidiano de toda nossa Jupi. O vere 
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Jeffeton Monteiro cumprimenta a todos e diz: É uma gratidão 
e profundo respeito que subimos mais uma vez nesta Tribuna, 
onde há poucos dias tivemos a oportunidade de nos reunir de 
forma extraordinária, mas agora, estamos de fato iniciando o 
nosso Período Legislativo e o nosso trabalho aqui na Casa. 
Quero dizer da minha alegria por estar nesta Casa como 
legislador pela segunda vez para que a gente possa fazer 
valer de fato à vontade popular e nós vereadores, devemos ter 
a responsabilidade e a noção do peso que carregamos. Por 
muito tempo está enraizada que a figura do vereador anda 
muito desvalorizada e nós temos essa responsabilidade de 
cada dia mais mudarmos essa realidade, porque o vereador é 
o político que está sempre mais próximo da população e é a 
pessoa que irá conhecer de fato a realidade do município. E 
de minha parte, toda população num geral, pode ter a certeza 
que iremos percorrer os quatro cantos do município e de mãos 
dadas, pois acredito que esse seja o sentimento de todos aqui 
da Câmara, e como muito se falou que é hora de desarmar os 
palanques, porém, eles já estão desarmados, e como 
representante da população, a gente vai seguir firme aqui em 
defesa dos interesses do nosso povo. Dizer que a oposição 
que representamos aqui, nunca será oposição às pessoas e 
sim, em busca do melhor para a população, pois seguiremos 
com garra em busca do nosso objetivo. Gostaria de 
parabenizar a atual Mesa Diretora, mas também, a antiga 
mesa pela evolução que percebemos nos últimos 08 (oito) 
anos e a cada dia mais valorizando o papel do vereador em 
nossa cidade, e fico feliz por mais uma vez estar aqui nessa 
tribuna, O Sr. Presidente convida os Assessores Jurídicos: Dr. 
Thiago Benassi e o Dr. Francisco Fabiano para fazerem parte 
do Plenário. O vereador Fábio Júnior cumprimenta a todos e 
diz: Momento muito importante para todos nós, que 
começamos os trabalhos legislativos desta Casa, com o intui 
de fazermos o melhor junto ao Executivo Municipal para 
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possamos transformar a vida das famílias de Jupi. Que a 
gente possa nesses 04 (quatro) anos fazer com que a 
população de Jupi, tenha os melhores trabalhos para assim 
mudar a vida de todos, e nesse sentido, temos que darmos as 
mãos para que unidos sermos mais fortes. Como diz o escritor 
Paulo Freire: "Não há um saber mais ou menos, existe 
saberes diferentes". São esses saberes diferentes que irão 
fazer com que a gente possa ter uma administração voltada 
para a população jupiense. Lembro muito bem de uma fala do 
saudoso Adalberto Teixeira Filho (Betinho), que dizia: "Orgulho 
em ser filho de Jupi". Que possamos ter o orgulho de sermos 
filho de Jupi e querer ter uma Jupi melhor para cada um 
cidadão deste município. Quero agradecer à minha família que 
está comigo a cada momento, que são meus alicerces e 
minha base, e aos meus eleitores, que me conduziram pela 
terceira vez aqui nesta Casa. O vereador Luiz Ricardo 
cumprimenta a todos e diz: É um prazer estar aqui mais uma 
vez, uma Casa que me orgulha em fazer parte juntamente 
com os demais vereadores e vereadoras. Dizer que é uma 
satisfação hoje fazer parte da Mesa Diretora desta Casa 
Legislativa e dizer que o nosso Ex-Presidente Lêdson Lins, fez 
desta Casa algumas revoluções muito positivas, e que hoje 
está no Executivo Municipal, pois gostaria de lhe saudar de 
forma muito especial. Em seguida, fez a leitura da Portaria no. 
029/2025, de 28/01/2025, que nomeia os membros das 
Comissões Permanentes desta Casa Legislativa para os 
próximos 02 (dois) anos. Prossegue dizendo: Quero colocar 
algumas situações do contexto das nossas reuniões. O Ex-
Presidente Lêdson Lins, junto com os demais membros da 
Mesa Diretora, propôs a reforma do nosso Regimento Interno 
e da nossa Lei Orgânica Municipal. Nossa reunião a partir de 
agora, muda um pouco a dinâmica dela, quando antes era 
dividida em 02 (dois) momentos, primeiro e segun 
expediente. Hoje, é dividida em 06 (seis) momentos, é 
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dinâmica diferenciada, para que a sociedade possa entender e 
a divulgação da pauta agora é de forma toda bem resumida. O 
primeiro momento faremos a chamada nominal dos 
vereadores, leitura da ata e outros documentos, como as 
matérias que serão apresentadas. No segundo momento os 
vereadores terão 05 (cinco) minutos para discutir acerca dos 
projetos que estiverem em pauta. Agora o legislativo tem um 
momento diferenciado, que é a participação da sociedade que 
é chamado de "Tribuna livre", e qualquer cidadão de Jupi pode 
solicitar espaço para fazer o uso da palavra aqui no Poder 
Legislativo, porém, existem regras. No grande expediente, que 
era nosso segundo expediente nas reuniões anteriores, entra 
como o quarto momento, que o vereador tem direito do uso da 
fala por 05 (cinco) minutos, prorrogáveis de acordo com o 
entendimento da Mesa Diretora, e esse é o momento que o 
vereador tem o tema livre para debater algo do seu interesse. 
Por fim, no penúltimo momento vem a "Ordem do Dia", que 
acontecerá a votação das matérias que foram expostas no 
"Expediente". Após esse momento ficam as falas dos líderes 
de partido, de governo e de oposição para tratar de uma fala 
pessoal. Fiz essa explicação, porque é muito importante que a 
sociedade tenha consciência desse rito, desse passo a passo, 
e quando tiver momento de projeto de interesse, a sociedade 
possa estar nas reuniões e saiba qual momento de participar 
também. Gostaria de comunicar que estarei pautando ainda 
com muita eficácia as pautas defendidas em campanha, como 
agropecuária, agricultura familiar, meio ambiente, esporte, 
cultura e o comércio local. São bandeiras que irei levar de 
forma muito ferrenha, como a luta pela reativação da nossa 
Associação Comercial, valorização da agricultura familiar, 
esporte e a cultura, que se faz muito necessário. Dizer que a 
nossa Prefeita Rivanda Freire, montou uma equipe be 
robusta juntamente com a Secretária Municipal de Cultur 
Sra. Rezilda Maria Cavalcante Ferreira e toda a sua equ 
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Quero parabenizar os atos iniciais da Prefeita, juntamente 
como seu Vice-Prefeito, e que iremos trabalhar com toda 
união, firme e fortes para termos um município cada vez 
melhor. O Sr. Presidente passa os trabalhos para o Vice-
Presidente, vereador Fábio Júnior que franqueia a palavra ao 
vereador Antônio Liberato, o qual cumprimenta a todos e diz: 
Quero agradecer a Deus por proporcionar e está presidindo 
esta Casa pela terceira vez. Agradecer aos colegas 
vereadores por nos confiar mais uma vez como presidente 
desta Casa. Dizer a todos que com certeza iremos juntos fazer 
um grande trabalho nesta Casa legislativa, e dizer da imensa 
alegria à minha família que sempre esteve presente durante a 
minha trajetória política e aos amigos que mais uma vez me 
confiou o voto. Quero dizer a Prefeita Rivanda Freire e ao 
Vice-Prefeito Lêdson Lins, que é perceptível que esta Câmara 
promete, porque temos aqui 05 (cinco) professores, e os que 
não são, podem dar boas contribuições e esta Câmara de 
Vereadores, que promete muitas coisas boas e é o que o povo 
de Jupi espera, como também espera muito da nova 
administração municipal, a qual trabalha de oito da manhã, até 
às oito horas da noite, e isso é o que vai fazer diferença na 
nossa administração. Os palanques foram desmanchados e 
com certeza essa Câmara vai fazer jus ao que o povo nos 
confiou. Dizer a nossa Prefeita Rivanda que esta Casa está à 
disposição para aprovar os projetos que venham beneficiar o 
nosso povo. O Presidente interino, vereador Fábio Júnior, 
repassa os trabalhos ao Presidente Antônio Liberato, que 
prossegue os trabalhos: Franqueia a palavra ao Vice-Prefeito, 
Lêdson Lins que cumprimenta a todos e diz: É uma grande 
alegria em voltar à Casa Zulmiro Guilherme e dessa vez como 
Vice-Prefeito da nossa cidade. Digo a Prefeita Rivanda Freira 
que está sendo uma grande alegria em trabalhar ao seu lad 
e estamos a 41 (quarenta e um) dias da nossa gestão e j 
temos apresentado muitos resultados e muitos trabalhos 
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pessoas já estão percebendo o quanto está sendo boa a sua 
gestão e é um prazer trabalhar ao seu lado, dos demais 
membros das secretarias municipais, dos amigos e parceiros 
que também estão na missão de auxiliar o Presidente Antônio 
Liberato, como Dr. Fabiano e Dr. Thiago Benassi, os quais 
faço minha saudação especial. Saudar os amigos e 
Assessores Parlamentares desta Casa que estão desde 
quando nós incrementamos e possibilitamos os vereadores de 
nomear assessores, que esses estão dando resultados e a 
população também está percebendo o quanto é importante 
nós termos pessoas que nos auxilie no nosso trabalho. Uma 
saudação especial aos meus amigos colegas funcionários 
desta Casa Zulmiro Guilherme, pessoas que pude dividir meus 
últimos 08 (oito) anos de trabalho nesta Casa, e é uma grande 
alegria recebê-los e, naturalmente, as pessoas que estão aqui 
podendo assistir a abertura dos trabalhos legislativos. Uma 
saudação especial também a todos jupienses que estão aqui 
presentes e saudar também aqueles que estão nos ouvindo 
através da Rádio. Como já falei, é uma grande alegria em 
poder participar da abertura dos trabalhos legislativos, pela 
nona vez, estive como vereador e hoje estou participando 
como Vice-Prefeito. Dizer a cada um de vocês que o nosso 
compromisso é de estarmos juntos trabalhando pela nossa 
população, priorizando sempre a independência dos poderes, 
respeitando a independência e o trabalho de cada parlamentar 
aqui desta Casa, mas dispostos a buscarmos soluções para 
os problemas que venham surgir. Há 41 (quarenta e um) dias, 
estamos na Prefeitura, estão sendo momentos muitos tensos 
e que a Prefeita tem hora para chegar, mas não tem hora para 
sair, porque as demandas vão surgindo, pois a população está 
indo a procura da Prefeita e os trabalhos internos da prefeitura 
exigem a presença dela. Já obtivemos nesse pequeno peno 
de gestão, muitos resultados positivos e alguns ajus 
naquilo que a gente acredita que deve melhorar, e e 
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missão assumimos em palanque e no dia da diplomação. 
Reassumimos no dia da nossa posse e temos reassumido 
diariamente, quando acordamos, e todas as ações que iremos 
fazer é com certeza visando melhorar a vida do povo jupiense. 
Com  isso, contamos com o apoio de cada um parlamentar, 
servidores e assessores desta Casa e de toda população, pois 
estaremos dispostos a vir aqui outras vezes para discutir 
projetos, porque entendemos que a Câmara Municipal de Jupi, 
é palco central de grandes discussões, pois aqui nascem 
grandes discussões que resultam em projetos e em Leis, que 
irão beneficiar a população jupiense. Contem com o Vice-
Prefeito e a gestão municipal para juntos melhorarmos a vida 
da nossa população. A todos vocês vereadores desejo bons 
trabalhos, um ano de muitas discussões e projetos que tragam 
benefícios para a nossa população, e estaremos sempre 
atentos para receber as demandas de vocês, para que juntos 
possamos colocar em execução. O Sr. Presidente registra a 
presença do Sr. Geraldo Salgueiro (Geraldinho) e em seguida 
franqueia a palavra a Prefeita Rivanda Freire, que 
cumprimenta a todos e diz: Quero agradecer a Deus por hoje 
estamos aqui porque ele nos permitiu, ele nos deu uma 
missão e com certeza iremos levar em frente e a cada dia ele 
vai nos capacitar para que a gente possa trabalhar pelo nosso 
povo, como muita dedicação e respeito. Faz suas saudações 
aos presentes e aos ouvintes da rádio, e diz que é um prazer 
estar com todos e sempre. Quero agradecer à população de 
Jupi, pela confiança que nos foi dada, e irei trabalhar 
incansavelmente para que a população de Jupi a cada dia se 
fortaleça e a cada dia se inteirando mais da minha 
responsabilidade como prometida em palanque. Dizer que é 
muito difícil administrar uma cidade, e ainda mais, quando 
vem de uma administração bem sucedida, e de fato temos que 
trabalhar juntos e unidos pelo nosso povo. Jupi é uma cida 
que entrou no meu coração há muito tempo atrás, e hoje 
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CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE JUPI 

Oaa ?J&nzu '&aatme  

sou uma cidadã jupiense e com muito orgulho. Com  muito 
entusiasmo quero trabalhar juntos com os vereadores, porque 
todos vocês vereadores são de tamanha importância para a 
nossa cidade e estão para trabalhar para o nosso povo e 
possam contar com a prefeitura, porque aquela Casa o 
Palácio Adalberto Teixeira Lima é a Casa do povo de Jupi, é a 
casa dos vereadores, e estou lá para receber vocês e toda a 
população jupiense e as portas estão aberta para o nosso 
povo, porque sou Prefeita hoje, graças à escolha do povo e eu 
e o meu Vice-Prefeito iremos trabalhar de mãos dadas e 
cumprir com o que foi dito em palanque e iremos sentar e 
conversar para ver o que é melhor para o povo, porque 
estamos prontos e juntos com vocês vereadores para 
trabalhar em prol da sociedade. No ensejo quero convidar a 
todos para abertura do ano letivo, que será realizado na 
quadra Poliesportiva Edvaldo Tobias de Andrade a partir das 
09hs, e desejo que todos vocês vereadores estejam lá 
conosco. O Sr. Presidente faz suas considerações finais e 
agradecimentos, declara encerrada a P Sessão Ordinária às 
10h48min, marcando a próxima para o dia 19 (dezenove) do 
mês e ano em curso, nesta Casa Legislativa, às 09h da 
manhã. Do que para constar, eu, Paulo Henrique Dantas 
Barreto, Secretário "Ad' hoc", lavrei a presente ata, que após 
lida e achada conforme, vai devidamente assinada pelos 
membros da Mesa Diretora desta Casa Legislativa. Jupi/PE, 
em 11 de fevereiro de 2025 
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